
 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA D’ESTE 

“Palácio 15 de Junho” 
 

Gabinete do Vereador CARLOS FONTES 
 

“Posso todas as coisas Naquele que me fortalece” 
(Felipenses cap. 4 ver. 13) 

 

  
REQUERIMENTO Nº 404/2010 

De Informações 
 
“Quanto aos trabalhos para a 
elaboração do Plano Diretor 
Ambiental, dando outras 
providências”. 

 
Considerando-se que, conforme notícia vinculada pela 

imprensa de nossa cidade e região, a Administração Municipal está 
elaborando o Plano Diretor Ambiental; 
 

Considerando-se que, este vereador e demais vereadores 
desta Casa de Leis, aprovaram por unanimidade o Requerimento de 
número 1279/2009 e devidamente constituído pelo Ato da Mesa 
número 06/2010, criando a Comissão Especial de Estudos para a 
elaboração do Código Municipal do Meio Ambiente, e que 
periodicamente seus membros se reúnem para dar andamento aos 
trabalhos, para a criação do Código; 

  
Considerando-se que, a criação tanto do Código Municipal 

de Meio Ambiente como do Plano Diretor Ambiental, entendemos ser de 
muita importância para o desenvolvimento do nosso município, e que as 
comissões de elaboração têm que caminhar juntas. 

 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 
o Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – Quando a atual administração iniciou os trabalhos para a 
elaboração do Plano Diretor Ambiental? Enviar cópia dos trabalhos 
desenvolvidos até o momento para conhecimento dos Edis desta Casa 
de Leis. 



 

 

 
2 – Qual o prazo final que a Promotoria Pública estipulou para o 
término dos trabalhos de elaboração? Enviar para esta Casa de Leis 
ofícios, cartas ou outros documentos pertinentes ao assunto, recebidos 
da Promotoria Pública.   
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3 – Quantos e quais os profissionais responsáveis pela elaboração do 
Plano Diretor Ambiental? Enviar para esta Casa de Leis nome, função e 
cópia da Portaria de contratação dos mesmos. 
 
4 – Quantas reuniões e Audiências Públicas foram feitas para elaborar o 
Plano Diretor Ambiental? Enviar cópia das atas das reuniões realizadas 
para conhecimento dos trabalhos, até agora desenvolvidos e listas de 
presença dos participantes. 
  
5 – Outras informações que julgar necessário. 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de junho de 2010. 
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